

9/6 (金) サギョウ×ハ×シュギョウ

今日は1日中 ATPU にこもってプレゼン準備でした。

5日の field survey で得た情報をもとに、流れを考え、どう展開するかを話し合っ、グループみんなで作業を進めていました。私は、アンケート結果をデータとしてまとめ、それについての考察→英訳という流れを担当しました。3人で取り組んだとはいえ、予想外の展開が多くて自分たちでさえゴチャゴチャになっている情報を、どう矛盾なく・分かりやすく・正しい英語で表現するかがとても難しかったです…

ただ、役割分担したおかげで、それほど1人あたりの負担は大きくなかったように思います。

グループの男子が作った、意味の分からないPV風動画に爆笑したり

息抜きにおやつタイムを取ったり

その時に、「コーラにメントスを入れたら大惨事になる」というものを、売店で買った瓶コーラ+メントスで再現して本当に(男子が)大惨事になったり

他のところでは、仲間割れから泣き出す子がいたりしたのですが、私のグループはそこまでひどい関係にはならず(一部の男女間で気まずくなる時はありましたが)それなりに楽しく、余裕を持ってできて良かったです(´▽`)

立命館の人にとって、私たちはいきなり入ってきた部外者のようなものなのに、メンバーの一員として暖かく迎え入れてくれたことが何よりも嬉しいです。

お昼は、APTUの学食でマカロニ和えのような甘い?ものを

夜はドミトリーからちょっと歩いたところにあるお店でピザを食べました。1枚ずつしっかり焼いているのか、ピザ生地がパリパリでとても美味しかったです。

12時くらいまで集まって作業して、何だかとても疲れました…

明日はいよいよ発表!気合入れていきます!